
ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO MAGRO

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E
LAZER

ATA 13/2023 - SEMEC

Aos quinze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três,
às onze horas, utilizou-se como ferramenta, uma videoconferência,
para a realização de uma reunião extraordinária, onde participaram: A
Diretora de Gestão e Controle - Janete Costa, a técnica da Secretaria
Municipal de Educação, Cultura, Esporte e Lazer: Viviane Cristina
Wantuk Stawinski os membros do Conselho Municipal de Educação,
sendo: representantes da SEMEC – Aline Vieira de Lima (Presidente)
e Luciane Marques da Silva(Secretária); representantes dos
Profissionais da Educação da Rede Municipal de Ensino, dos CMEIS:
Viviane do Rocio Gonçalves da Luz, Monique Francini de Oliveira,
Angelita Duarte, Dirley Antonia Alves de Paula Bueno. Aline,
Presidente do Conselho Municipal de Educação que agradeceu a
presença de todos. Janete comenta o que vai definir agora, como deu
empate ontem, se a escolha vai ser só por turma ou turma e horário.
Dirley do CMEI Ester diz ter conversado com o grupo, mas antes,
gostaria de fazer algumas colocações, ontem havia passado para o
grupo que teria a reunião extraordinária para tratar dos critérios,
poderia haver mudanças, seria novos critérios e elencados os critérios,
tirados. Quando findou a reunião o que passado para o grupo, não tem
critérios. Dirley diz que realmente todos foram pegos de surpresa
tanto quanto nós que estávamos na reunião, a questão de não ter
critérios, não ficamos felizes nem tão pouco satisfeitas, porque
segundo ela, a escolha não irá ficar justa igual sempre foi. Janete diz
ser um momento bem difícil mesmo. Outra questão trazida pela
Dirley, seria sobre a equipe de permanência, como terá os critério para
a escolha de turma, a equipe de permanência pode ser colocada na
escolha de turma? Janete diz que, sim. Dirley diz já ter conversado
com o grupo e como pretende pleitear a escolha de turma de Maternal
I, irá ficar na equipe de permanência para quando abrir a turma seja o
mês que for do ano, pretende ficar com a turma. Outra situação que
Dirley questiona, é a questão do critério de desempate, só de tempo no
município, o grupo também não ficou feliz. Dirley representante
CMEI Ester, o grupo decidiu por turma Conversando com o
representantes dos CMEIS, ficou decidido o seguinte resultado:
Angelita Duarte, do CMEI Júlia votaram em horário, Viviane do
Rocio do CMEI Aníbal o grupo decidiu horário. Sem mais para o
momento, eu Luciane Marques da Silva lavrei a presente ata que será
lida e assinada por mim e os demais presentes.
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